

# 羽ばたこう 立志の丘から



平成28年度 学校通信

平成28年8月25日  
No.18

## たくましくなった生徒とともに

### 前期後半スタート!

24日、約一か月の夏休みを終え、心身ともにたくましくなって生徒たちが揃い、前期後半がスタートしました。



朝は久々に顔を合わせての会話を、話したいことが次々出てくる、そんな様子で、どの教室も躍動感がありました。やはり、生徒あつての学校という実感で、事故もなくみんなが笑顔で再会できたことを心から喜びたいと思います。本日は、学習の成果を試す課題テストでした。(十分に実力を発揮できたかな。)

## (夏の思い出)

### サマーボランティアコンサート2016

全日本吹奏楽コンクール秋田県大会中学校小編成の部で見事金賞を受賞した本校吹奏楽部は、8月9日、12日、18日の三日間、地元の福祉施設四箇所を訪問して、「サマーボランティアコンサート2016」を行いました。



これは昨年度から行っている活動で、「地域に貢献できる生徒の育成」の市教育委員会の方針を踏まえるとともに、福祉活動を希望する生徒たちの気持ちを実践に移したコンサートです。

9日は、特別養護老人ホーム「社会福祉法人ウォームハート」と「福祉エリアありす刈和野」を訪問しました。それぞれの施設で、「365日の紙飛行機」や「日本の詩情」「川の流れるように」「CMメドレー」などを演奏して、入居者の皆さんに喜んでいただきました。一番人気の曲は「秋田県民歌」で、入居者の皆さんも合唱してくれたそう

です。ちなみに、当日は吹奏楽部顧問の藤澤先生の誕生日でした。そこで、部員は藤澤先生に内緒にして施設の方と準備をし、コンサート中にサプライズ企画として、お祝いをしたそうです。藤澤先生、「え、なんだ?!」と思いながらも、たいへん喜んでくれました。優しい部員の心遣いでした。おめでとうございます。



また、12日は、社会福祉法人大仙ふくし会の「介護老人保健施設幸寿園」、18日は社会福祉法人柏仁会の「柏の郷」でもコンサートを行いました。入居者の皆さん、職員の皆さんたいへんお世話になりました。

「私たちの演奏を聴いていただき、ありがとうございました。」(吹奏楽部員一同より)

## (夏の思い出)

### 東北中学校バドミントン大会

8月7日～9日 弘前市にある青森県武道館を会場に、第37回東北中学校バドミントン大会が行われ、本校の女子バドミントン部、吉田さんと大上さんが出場しました。

東北各県の予選を勝ち抜いてきた、非常にレベルの高い大会です。全国大会においても東北勢の活躍は知られており、出場選手の中には、ナショナルチームに入っている選手も多くいます。この大会で一勝することは本当に難しいことです。

大会初日は開会式と公式練習、2日目は団体戦と個人戦の一部でした。午前中は別会場にて練習し、調整を行いました。午後からの団体戦では全国レベルの試合に圧倒されつつも、選手たちは「早く試合がしたい」と刺激を受けておりました。



3日目、初戦。対戦相手は山形県予選1位のペアでした。第1セットはお互いのペアが緊張していたものの、二人の連携がうまくかみ合い、第1

セットをとることができました。第2セット。相手の攻撃に終始受け身になってしまい、このセットは落としてしまいました。そして、ファイナルセット。連続失点が続きましたが、最後まで諦めず果敢に攻めました。惜しくもファイナルセットを取ることはできませんでしたが、山形県1位選手相手に競った戦いをすることができました。

小学校から始めたバドミントン。中学校3年生ではじめてつかんだ東北大会の切符でした。選手には、常に「感謝の気持ち」という言葉があり、これまで支えてくださった家族やコーチ、後輩や先生方への恩返しをしたいと話していました。バドミントン競技を通して学んできたこと、考えてきたこと、見えてきたことなど、これからの生活に生きてくると思います。これまで選手を支えてくださった皆様に感謝したいと思います。応援ありがとうございました。ほんの少し、インターバルにおいて、また新たなスタートをきることと思います。引き続き、応援お願いいたします。

## (夏の思い出)

### サマーリーグ & 招待大会

校地内の百日紅も満開となった、夏休みも終盤の8月20日、バスケットボール部は初めての公式戦となるサマーリーグに参加しました。美郷中学校体育館で行われた試合では、暑さの中で懸命にボールを追いかける姿が見られました。試合結果は2敗でしたが、3年生から譲られた伝統を踏まえ、頑張れバスケットボール部！

また、同日は野球部が大曲南中学校の招待大会に参加しました。こちらも3年生が抜け、11名と少ない部員になりましたが、この暑い夏を工夫した練習で乗り切ってきました。大曲南中学校は南外中学校との合同チームでした。新人戦では同チームと5度目の対決になります。ファイト野球部！

また、先に予選を通過していたバレーボール部は、9月3日、こけし杯バレーボール大会に参加します。こちらは経験豊富な2年生です。さらなる飛躍を期待します。



### 小・中合同研修「にしせんプロジェクト」



8月22日、西仙北小・中学校の教員が、西仙北中学校に集まり、小・中合同の職員研修会を行いました。これは数年前から、西仙北小・中学校で連携して子どもたちを育もうと

いう趣旨で行っている研修会で、「にしせんプロジェクト」と称し、「授業研究班、家庭学習班、ふるさと・キャリア教育班」の3班構成で行っております。

9年間を見通した一貫した生活や学習の指導、「中1ギャップ」の解消、伝統行事の継承等のふるさと教育の推進などを行うとともに、授業や教育活動の共通実践事項を確認して取り組んでいくこととしております。なお、実践に当たりましては、ご家庭や地域の方々のご理解とご協力をお願いいたします。

### 新人戦組み合わせ決定

9月22・24・25日

野球は、9月22日、24日25日の3日間、バドミントン部は22日、その他の競技は、24日・25日2日間に大曲仙北中学校新人総合体育大会が行われます。例年より遅くなった大会ですが、抽選会が行われ、本校の出場は次のとおりです。応援よろしくお願いいたします。

野球部は、角館落合球場において、9月22日午前8時の開会式に参加後、9時30分から同球場で大曲南・南外中学校合同チームと1回戦で対戦します。2回戦は、大会二日目、午前9時から西明寺球場にて太田中学校と対戦予定です。

バドミントン部は、9月22日、美郷総合体育館リリオスにおいて、男女各5名の部員が、それぞれ団体戦、個人戦シングルス、ダブルスに出場します。試合開始予定は、午前10時です。

バレーボール部は、9月24日25日、サン・スポーツランド協和体育館において、予選リーグ3試合と決勝トーナメントに臨みます。初日、本校の第1試合の開始予定は、午前11時10分です。

バスケットボール部は、24日25日、美郷中学校体育館において、予選リーグ及び決勝リーグに出場します。初日、本校の第1試合の開始予定は、午後12時20分です。

ソフトテニス部は、24日25日に大曲総合運動公園テニスコートで行われます。初日は、団体戦の予選リーグ、決勝トーナメント、そして、二日目の個人戦に参加します。初日の第1試合の開始予定は午前9時です。

卓球部は、5名の精鋭で、24日25日に大曲体育館で行われる団体戦予選・決勝リーグ、個人戦に出場します。初日は、午前9時15分試合開始予定です。

剣道大会は、9月24日に大曲中学校体育館で午前9時の開会式後、試合が行われます。本校からは、石神さんと斎藤さんの二剣士が出場します。

なお、水泳大会は、全県新人大会として9月3日4日、秋田県立総合プールで行われます。本校からは工藤君が、個人メドレー200m及び400mに出場します。

新たな挑戦者たちにご声援をお願いいたします